

Jahresbericht Sektion Badminton 🏸

Das ganze Jahr über stossen neue Badminton- Sportlerinnen und - Sportler zu uns, leider mussten uns einige aufgrund ihrer Tätigkeit am PSI, der ETH oder sonst wo verlassen – wir wünschen ihnen viel Erfolg und hoffen, dass ihnen die Liebe zu unserem Sport erhalten bleibt. Ritwika Chakraborty gab vor ihr Zurückkehr auf Indien einen großartigen Abschiedsparty.

In diesem Jahr haben wir eine Aufschlagmaschine zu gelegt, an der die Spieler individuell trainieren können. Ausserdem wurde zusätzliches Material angeschafft, sodass die richtige Schlagtechnik mit direktem Kraft-Feedback vermittelt werden kann. Wer möchte, kann sich Bücher über Technik, Taktik und Ausdauer anschauen und nebenbei ebenfalls Deutsch lernen. 😊

Diesmal dürften sieben Personen aus der Badminton-Sektion (Noemi, Liyang, Ritwika, Andreas, Łukasz, Thorsten und Team (cheer) Leader Richard, am Mini-Atomiade-Turnier in ISPRA, Italien teilnehmen und die Stadt Varese erkundigen. Wir konnten uns im Vergleich zur letzten Atomiade sogar noch um einen Platz verbessern 🤗. Für das Turnier in Kleindöttingen waren 13 Personen gemeldet, um 4 Mixed-Doppel, 2 Damen-Doppel und 3 Herren-Doppel und ein Herren-Einzel zu spielen. Dank unserer einheitlichen T-Shirts waren wir wieder gut zu erkennen. Sie konnten die folgende Preise gewinnen:

- Mixed:
 - Noemi Cerboni & Trinadh Sornapudi 1. Platz
 - Liyang Chen & Stéphane Nilsson 2. Platz
- Damen Doppel:
 - Liyang Chen & Dawn Jiaxin 1. Platz und
 - Noemi Cerboni & Haohan Zhang 3. Platz).
- Herren Doppel:
 - Stéphane Nilsson & Trinadh Sornapudi 1. Platz,
 - Andreas Lagotzki & 3.Platz,

Auch dieses Jahr spielten wir montags und freitags von 12:00 bis 13:00, dienstags und mittwochs 17:00-19:00 und am Freitagabend ab 18:30 bis maximal 22:00. Wir spielen wie gewohnt in der Weissenstein Mehrzweckhalle, Halle 1. Wir spielen mit Plastik Shuttle, aber bieten ebenfalls Federbälle und Hybriden auf Anfrage an. So können wir uns auf das gleiche Material als bevorstehende Turnieren vorbereiten.

Mittels WhatsApp sprechen wir uns ab und bieten Mitfahrgelegenheiten an. Wer im Jahr 2025 neu in der Sektion dabei ist: heisst herzlich Willkommen, wer bereits dabei ist, heisst Willkommen zurück!

Richard Kan – Sektionsleiter Badminton, Sportclub-PSI

Annual Report Badminton Section 🏸

New badminton athletes join us all year round, but unfortunately some have had to leave us because of their work at PSI, ETH or elsewhere - we wish them every success and hope that their love for our sport remains. Ritwika Chakraborty threw a great farewell party before returning to India.

This year we have added a serving machine that the players can use to train individually. We have also purchased additional material so that the correct hitting technique can be taught with direct force feedback. If you want, you can look at books about technique, tactics and endurance and learn German at the same time. 😊

This time seven people from the badminton section (Noemi, Liyang, Ritwika, Andreas, Łukasz, Thorsten and team (cheer) leader Richard) were allowed to take part in the mini-Atomiade tournament in ISPRA, Italy and explore the city of Varese. Compared to the last Atomiade we were even able to improve by one place 🤗. 13 people were registered for the tournament in Kleindöttingen to play 4 mixed doubles, 2 women's doubles and 3 men's doubles and one men's singles. Thanks to our uniform T-shirts we were again easy to recognize. They were able to win the following prizes:

- Mixed:

- o Noemi Cerboni & Trinadh Sornapudi 1st place
- o Liyang Chen & Stéphane Nilsson 2nd place

- Women's doubles:

- o Liyang Chen & Dawn Jiaxin 1st place and
- o Noemi Cerboni & Haohan Zhang 3rd place).

- Men's doubles:

- o Stéphane Nilsson & Trinadh Sornapudi 1st place,
- o Andreas Lagotzki & 3rd place,

This year we also played on Mondays and Fridays from 12:00 to 13:00, Tuesdays and Wednesdays from 17:00-19:00 and on Friday evenings from 18:30 to a maximum of 22:00. We play as usual in the Weissenstein multi-purpose hall, hall 1. We play with plastic shuttles, but also offer shuttles and hybrids on request. This way we can prepare for the same material for upcoming tournaments.

We communicate via WhatsApp and offer rides. Anyone who is new to the section in 2025 is warmly welcomed, anyone who is already there is welcome back!

Richard Kan – section leader Badminton, Sportclub-PSI